

Me parece una revista muy atrayente. Dan mensajes que podemos aplicar a la vida. Me gusta la calidad de las fotografías. Los artículos que publican me agradan, pues algunos pongo en práctica para las lecciones que imparto en mi parroquia. Es una revista de calidad y que mantiene en sus seguidores esa luz de fe.

Rocío Bautista Guzmán
(Iztacalco, Ciudad de México)



Padre Jorge, gracias por su crónica del mes de marzo en la que escribe también sobre nuestra congregación y nuestra misión. Le enviamos este libro sobre el padre Lino, sacerdote del que nosotras tres cuidamos a turno o juntas. Actualmente está delicado de salud y debe estar siempre en casa. Fue siempre un gran pastor, formador del seminario; escribió varios libros y tenía gran sensibilidad ecológica como lo demuestran los cientos de árboles que sembró en los lugares donde estuvo, incluido el seminario de Córdoba.

Hnas. Ricarda, Manuela y Alejandra.



Colaboro con ustedes vendiendo sus revistas en donde vivo. Quiero compartirles que un domingo de marzo llevamos comida para familiares de enfermos, también regalé revistas de *Aguiluchos* a los niños que encontré ahí. Anoche, al ver las fotografías que tomamos, observé que salen unos pequeños muy alegres con la revista. La verdad, me dio emoción. Gracias, queridos Misioneros Combonianos por compartir esta experiencia, difundir el Reino de Dios por medio de sus publicaciones, y que éstas sean motivo de alegría para que muchos conozcan el contenido de *Esquila Misional* y *Aguiluchos*. Gracias.

Doris Vázquez Álvarez
Tuxtla Gutiérrez, Chiapas



ESQUILAMISIONAL.ORG

Esríbenos tus sugerencias
y comentarios a: esquilam@live.com
esquilam@prodigy.net.mx
O bien, envíanos un mensaje
por *WhatsApp*

¡Visítanos!
en redes sociales



WhatsApp: 55 62 15 79 14



twitter.com/esquilamisional



fb.me/esquilamisional.combonianos